

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: 32 Prozent der Deutschen fahren ihr Auto mindestens sechs Jahre lang

Berlin, 24.10.2014, 11:03 Uhr

GDN - Das eigene Automobil ist für die Deutschen nicht nur Statussymbol, sondern auch langjähriger und treuer Begleiter - über alle Altersgruppen hinweg: Knapp ein Drittel der deutschen Autofahrer (32 Prozent) bleibt ihrem Wagen sechs bis zehn Jahre lang treu. Das ergab eine repräsentative forsa-Umfrage im Auftrag von CosmosDirekt.

Mehr als ein Fünftel (22 Prozent) der Befragten gibt an, den Wagen länger als zehn Jahre zu fahren. Ein weiteres Fünftel (19 Prozent) fährt das Auto gar so lange, bis es kaputt ist. Für die Umfrage wurden im Juni dieses Jahres 2.000 Autofahrer befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43330/umfrage-32-prozent-der-deutschen-fahren-ihr-auto-mindestens-sechs-jahre-lang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com